
ASSESSORIA

ADELMO LIMA

NUTRIÇÃO

Melhorando nossos
hábitos alimentares

Pensando em investir em uma profissão relevante para o mer-
cado, a fim de garantir empregabilidade, boa remuneração e leque 
abrangente de oportunidades? Pensando nisso, a Faculdade Fastech 
abriu neste ano sua primeira turma de graduação em Nutrição.     
               Página - 8

DIVULGAÇÃO

A secretária de Meio Ambiente de Sinop, Ivete Mallmann visitou as obras de re-
vitalização do Parque Florestal de Sinop. Até agora, já foram concluídas as pistas 
internas de caminhada (inclusive no entorno do lago), quadras de areia, alambra-
do do campo de futebol e equipamentos sanitários.               Página - 7

SINOP

Parque Florestal terá biblioteca e sala
para atendimento veterinário dos animais

Norte Show
2023 terá
inovação com
produtos
biológicos
A Norte Show 2023 está 
programada para os dias 18 
a 23 de abril em Sinop, polo 
referência do agronegócio 
onde se tomam decisões 
que pautam lavouras e 
criatórios de gado em 40 
municípios vizinhos.                           
            Página  - 4

PRESENTE DA PRESIDENTE

O Palmeiras não vai gastar nada na compra de um avião. Leila Pereira, presi-
dente do Verdão, adquiriu uma aeronave Embraer E-190, para a sua nova com-
panhia aérea, a Placar Linhas Aéreas S.A.                Página - 6

DIVULGAÇÃO

AEROVERDÃO DA TIA LEILA
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MDB E LULA
ALIANÇA PODE
INVIABILIZAR
PROJETO
PARA 2026

INICIADA
INSTALAÇÃO
DE 5 NOVOS
PARQUINHOS

L.R.VERDE SOJA
CHUVARADA
IMPACTA
RITMO DA
COLHEITA
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QUINTA-FEIRA



“O esforço de conscientização do governo tam‐
bém precisará focar, em algum momento, nas en‐
fermidades comuns na infância que já foram erra‐
dicadas, mas que ameaçam retornar

“

Editorial

Com a saída do negacionismo científico de Jair
Bolsonaro (PL), o combate à Covid-19 pelo governo fe‐
deral finalmente começa a seguir rumos sensatos. Na
quinta-feira (27), o Ministério da Saúde anunciou que
lançará uma campanha nacional de vacinação contra o
vírus a partir de 27 de fevereiro.

Até agora, 85,04% dos brasileiros tomaram a pri‐
meira dose, e 80,55% têm duas doses ou a dose única
da Janssen. Mais dametade não tomou a dose de refor‐
ço. Entre crianças de 3 a 11 anos, os índices caem para
60,13% e 42,09%. Para preencher essas lacunas, especi‐
alistas apontam, desde o ano passado, a necessidade
de uma politica pública de esclarecimento.

Com a queda no número demortes (3.938 nomês
passado, ante mais de 85 mil em abril de 2021), é natu‐
ral que diminua a sensação de medo, o que leva à falta
de atenção na prevenção. No entanto há tambémmo‐
tivações ideológicas.

Segundo pesquisa da Unifesp, 46,8% dos entrevis‐
tados acham que a vacinação não deve ser obrigatória,
e para 30% os imunizantes não têm comprovação cien‐
tífica.

Ademais, deve-se ressaltar que a situação, embora
melhor, ainda inspira cuidados, principalmente para
idosos. No último trimestre, 81% dos mortos por Covid
no estado de São Paulo tinham mais de 60 anos (65%
tinhammais de 70).

Assim, além de incentivar a imunização de grupos
a partir de 12 anos, com dosesmonovalentes, o governo
pretende reforçar a vacinação com o tipo bivalente da
Pfizer—que utiliza as cepas do Sars-CoV-2 e da variante
ômicron BA.1— para grupos prioritários.

Na primeira fase, serão imunizadas pessoas com
70 anos oumais, seguidas da faixa de 60 a 69 anos, ges‐
tantes e profissionais de saúde. Ameta é atingir 90% de
cobertura.

Crianças pequenas também receberão atenção
especial. A partir de fevereiro, serão distribuídas 8,5 mi‐
lhões de doses da Pfizer para o grupo de 6 meses a 4
anos, e 9,5 milhões para 5 a 11 anos.

O esforço de conscientização do governo também
precisará focar, em algum momento, nas enfermida‐
des comuns na infância que já foram erradicadas, mas
que ameaçam retornar. Desde 2016, a cobertura vacinal
contra poliomelite e sarampo vêm caindo.

Trata-se demostrar que só é possível erradicar do‐
enças infecciosas quando uma ampla parcela da popu‐
lação está imunizada. Deixar claro, enfim, que vacinar-
se é cuidar de si e da comunidade.

Vacinar mais

Crédito: Divulgação
IMAGEM DO DIA

O fogo causou estragos no interior de umaparóquia da Igreja Católica
na comunidade Santo Antônio, na Linha 32, às margens da BR-163, em
Guarantã do Norte. Ninguém se feriu. Moradores nas proximidades avis‐
taram nuvens de fumaça saindo pelas janelas da paróquia e comunica‐
ram a equipe dos bombeiros. Porém, ao chegarem no local, as chamas já
haviam sido extinguidas pela população, como auxílio de umamanguei‐
ra. O incêndio acabou destruindomesas, cadeiras, livros, toalhas, cortinas,
além de danificar parcialmente paredes e piso. Durante a avaliação da
área, os militares ainda verificaram indícios de possível ação criminosa.
Equipes da Polícia Civil e Politec (Perícia Oficial e Identificação Técnica)
foram comunicadas para investigar o caso.

Ranking dos Políticos - Facebook
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No Brasil, nem tudo se resolve. Os proble‐
mas são simplesmente substituídos por outros,
mais novos, e os antigos acabam esquecidos.
Muitas vezes, só lembrados quando os crimes
cometidos prescrevem.

Coisas de um país que luta para deixar de
funcionar na base do jeitinho, a popular gambi‐
arra, que foi como o preço dos combustíveis bai‐
xou em junho, próximo ao início das últimas
eleições.

Manobra eleitoreira ou não, foi necessária
para conter o aumento, que em algumas regi‐
ões já beirava os R$ 10 por litro! No caso, diesel,
gasolina, energia elétrica, comunicações e
transporte coletivo passaram a ser considerados
itens essenciais, fazendo o Imposto sobre Circu‐
lação de Mercadorias e Serviços (ICMS), que po‐
dia ser até 30% do valor do produto, cair para 17
ou 18%. Porém, gambiarra que é gambiarra logo
dá problema e essa tinha validade só até 31 de
dezembro. Pior para o presidente eleito em
2022, que independente de quem fosse, já assu‐
miria com esse abacaxi... que ainda está sendo
descascado.

Nessa novela toda, vale a reflexão: como as
pessoas, já bastante ocupadas tocando a vida,
vão ter acesso a todos esses detalhes sobre po‐
lítica e economia? Para muitos, resta o atalho
pelo partidarismo, cheio de respostas prontas e
raiva pelo que não se compreende. Ainda mais
quando o tema é complicado e tende a mudar
o tempo todo.

Por exemplo, no último dia 24, a gasolina au‐
mentou após a Petrobrás reajustar o preço nas
refinarias. Tudo porque estava vendendo abaixo
do preço internacional, ou seja, com prejuízo.
Para o governo, é como se fosse uma promoção
comdata para acabar, mas aos olhos da popula‐
ção, quando acaba, quem estiver no poder
“paga o pato”. É aí que, para evitar o desgaste,

muito governante faz o que não deve na econo‐
mia.

Muito disso é fruto da desconfiança com a
classe política, que diminuiria se os governos
trabalhassem de forma complementar, umme‐
lhorando o que o outro começou. Porém, isso
ainda é raro e a única coisa que certamente pas‐
sa de um mandato para o outro são os proble‐
mas.

Feliz Ano Novo, de novo
O bom de ser oposição é que, primeiro se di‐

ficulta a vida de quem está no poder, para de‐
pois responsabilizar a situação por tudo de ruim
que ocorrer. Talvez um dia seja diferente, mas as
coisas ainda são assim. O problema é que até
para atrapalhar existe um limite, sob a pena de
a oposição se isolar, virando minoria. É nesse
sentido que se realiza a eleição dos presidentes
da Câmara dos Deputados, do Senado, e suas
respectivas mesas-diretoras.

No Senado, a disputa ficou entre Rodrigo
Pacheco (PSD), apoiado pelo PT, contra Rogério
Marinho (PL) e, correndo por fora, Eduardo Girão
(Podemos). Todo mundo tentando se estabele‐
cer como possível liderança nacional, mas sem
fechar portas.

Na Câmara dos Deputados, Arthur Lira (PP)
já começou na frente, articulando umbloco que
une PT, MDB, União Brasil... e até o PL. Coisa de
malabarista!

Depois de uma semana que teve o fimda in‐
tervenção na segurança do Distrito Federal, na
terça, a volta do Judiciário na quarta, além da
eleição para a Câmara dos Deputados e Senado
entre quarta e quinta, resta contar os minutos
para “sextar”. Sorte dos nobres parlamentares
que, no último dia 20, tiveram aumento em di‐
versos auxílios, inclusive para a gasolina, passan‐
do de R$ 6 mil para R$ 9,3 mil mensais. No caso,
o “ouro líquido” deles é simplesmente a cerveja
ou o chopp de sexta, mesmo.

FERNANDORINGEL É JORNALISTA E
PROFESSOR UNIVERSITÁRIO

Gasolina, o “ouro
líquido”?

CLIC
FINAL

Se durasse o dia todo...
pouco utilizados o principal chegava a ficar
dois dias ativo, sem carga, contra quase 15
dias do secundário.

São tecnologias diferentes, aborda-
gens diferentes e recursos diferentes. Não
tem como um aparelho atual, com tudo que
ele faz, com a complexidade do hardware

envolvido e com a quantidade
de softwares em funciona-
mento ser econômico. Aumen-
tar o tamanho da bateria seria
uma opção, mas, para que a
melhora na autonomia fosse
expressiva, seria necessário
tornar os aparelhos mais pesa-
dos e volumosos, o que passa
longe de ser uma boa ideia.

Tudo isso fez com que a baixa autono-
mia da bateria dos celulares se tornasse um
padrão, tanto que todo mundo convive com
isso e, mesmo reclamando, acaba aceitando
como “normal”.

E a gente vai ficando por aqui. Suas
opiniões, sugestões e críticas são muito
importantes, e você pode entrar em conta-
to pelo fone (66) 99971-6500, pelo e-
mail, lsmussi@hotmail.com ou visitar nos-
so perfil em facebook.com/paginadocare-
ca. Do mais um grande abraço, e até a
próxima, se Deus quiser!

Com a dificuldade em se criar baterias de capacidade maior, para
manter ativos por mais tempo celulares com consumo tão expressivo,
os fabricantes estão buscando, cada vez mais, aumentar a velocidade
de carregamento. A ideia é fazer com que o usuário fique menos tem-
po “preso” às tomadas, mesmo que precise utilizá-las por mais vezes.
Não que isso seja a solução do problema, mas ao menos torna a situa-
ção um pouco melhor.

I.N.T.E.R.L.I.G.A.D.O

POR LEANDRO CARECA

Falei, nos últimos textos, sobre bateria
de celular. Elas, com o passar do tempo,
passam a ter menor capacidade, o que é
completamente normal nesse tipo de item,
como podemos ver em outras incontáveis
situações do nosso dia a dia. Seja como for,
não existe, atualmente, smartphone que te-
nha capacidade de carga
para manter o aparelho ativo
por períodos de tempo que
se comparem aos aparelhos
de alguns anos atrás. Com
uma quantidade absurda-
mente menor de funções os
mesmos se mantinham liga-
dos por longos e longos dias.

Me recordo, com bas-
tante saudade, de um Nokia C3, com tecla-
do físico, que foi meu último aparelho sem
as funções exageradas que temos atual-
mente. Ele, na época, era meu celular se-
cundário, sendo o aparelho principal o Mo-
torola MB501, rodando Android 1.5 e
literalmente “mastigando” carga da bateria
em suas diversas (e mal dimensionadas)
funções.

Enquanto o aparelho principal custava
passar o dia todo com carga na bateria,
quando em uso intenso, o secundário, em
uso similar, se mantinha ativo no mínimo
por uma semana. Se os aparelhos fossem

CLIC
FINAL
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Editorial

REDUÇÃO DA TIRAGEM EM
RESPEITO AOS FUNCIONÁRIOS

Em virtude da crise provocada há mais de
um ano pelo novo coronavírus, o Diário do Es‐
tado MT informa aos seus leitores que seguirá
presando pela qualidade da informação neste
período, porém, com tiragem menor em res‐
peito, principalmente, aos seus funcionários.
Da apuração à distribuição, muita gente está
envolvida, e na maior parte do tempo, próxi‐
mos uns aos outros. Agradecemos a com‐
preensão!

SEM NOÇÃO
O influencer e suposto humorista Carli-

nhos Maia debochou da imagem de Luiz Antô-
nio dos Santos em uma publicação no Insta-
gram na segunda-feira (30), ao mostrar o
resultado de um pós-operatório de uma "lipo
de papada". a foto, o influencer aparece utili-
zando uma tela de retenção no rosto, e escreve:
"Virei o Zé queixinho... será que o dr lipou o
queixo junto?", brincou, demonstrando total
desrespeito ao problema que Luiz Antônio tem
no rosto. O morador de Cuiabá, que considerou
o post "desumano", tem formato diferente por
causa de fraturas no rosto ocorridas durante o
parto. "Me comovi, porque é uma foto que vejo
como sofri com muitos preconceitos, sofri
bullying na escola. Acho absurdo uma pessoa
fazer esse tipo de coisa, é um constrangimento
passar por isso. Postarem nossa foto e ainda
para fazerem zoação", disse o rapaz ao site
Olhar Direto. "Tudo isso me deixou deprimido.
Quando olho essa foto, lembro do meu passa-
do".

GOLPISTA
Um servidor do Ministério da Agricultura

perdeu R$ 1,6 mil em um golpe aplicado por um
bandido que se passou por assessor do chefe da
Pasta, Carlos Fávaro. Conforme o boletim de
ocorrência, o golpista ligou para o telefone fixo de
uma área do Ministério dizendo ser assessor de
Fávaro. Ele disse que precisava que alguém de
um posto avançado em Luziânia/GO levasse cer-
ta quantia em dinheiro para um velório na cida-
de. Como não há tal posto no Município, o crimi-
noso questionou o servidor se era possível
transferir o valor para uma pessoa. Acreditando
no enredo e sem conseguir checar a situação, o
servidor deu sequência à conversa e constatou
que o criminoso conhecia bem o funcionamento
do Ministério e as pessoas que nele trabalham. O
golpista chegou a fornecer nomes que reforça-
ram a história.

FERNANDO RINGEL

Obomde ser oposição é que, primeiro se dificulta
a vida de quem está no poder, para depois res-
ponsabilizar a situação por tudo de ruim que
ocorrer
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Mallmann vistoria obras 
do Parque Florestal
ASSESSORIA
DE IMPRENSA

A secretária muni-
cipal de Meio Ambiente 
e Desenvolvimento Sus-
tentável, Ivete Mallmann 
visitou, hoje, as obras 
de revitalização do Par-
que Natural Municipal 
Florestal de Sinop. Até o 
momento, já foram con-
cluídas as pistas internas 
de caminhada (inclusi-
ve no entorno do lago), 
quadras de areia, alam-
brado do campo de fute-
bol e equipamentos sa-
nitários. “Agora estamos 
aguardando a finaliza-
ção da área administra-
tiva, onde teremos várias 
salas, uma biblioteca, 
uma sala de informática, 
sala para nossos estagiá-
rios que farão pesquisas 
no parque, uma sala de 
atendimento aos nossos 
animais, que precisam 
de atendimento médico 
veterinário, assim como 
também um auditório 
para realizarmos a ques-
tão da educação am-
biental”, destacou a ges-
tora da pasta. 

O investimento é de 
mais de R$ 5 milhões, 

SINOP. Ambiente que terá biblioteca e sala para atendimento veterinário dos animais do local
FOTO: ASSESSORIA

O investimento é de mais de R$ 5 milhões

Caso MDB apoie Lula nas próximas eleições, 
deputada garante que deixará partido

Governador participou da posse dos 
deputados estaduais da 20ª Legislatura 

sendo cerca de R$ 2 mi-
lhões da prefeitura e 
pouco mais de R$ 3 mi-
lhões de compensação 
ambiental da Usina Hi-
drelétrica de Sinop (UHE 
Sinop). A previsão, é que 
os serviços sejam fina-
lizados já nos próximos 
meses. “Esse espaço ain-
da está em construção, a 
cobertura já foi realizada 
e estamos na parte de 
acabamento do prédio 
administrativo. Também 
está em construção o 
prédio para guarda de 
equipamentos. A secre-
taria de Meio Ambiente 
faz uma prestação de 
serviço ao público, por 
meio das nossas áreas 
verdes e institucionais e 
os equipamentos serão 
guardados nesse barra-
cão que está em cons-
trução”, acrescentou. 

A secretária ainda 
lembrou que enquanto 
as obras estão em an-
damento, a visitação ao 
parque segue suspensa. 
“Eu sei que a comuni-
dade está ansiosa para 
revisitar o parque, que é 
um cartão postal da ci-
dade, é um local de en-
contro da família sino-

pense, porém pedimos 
um pouquinho mais de 
paciência, porque esse é 
um espaço que estando 
em obras, precisamos da 
compreensão de todos, 
sem visitação, porque 
está fechado e permane-
cerá durante a finaliza-
ção desta obra”, disse.

O objetivo da sus-
pensão, é garantir a se-
gurança tanto dos tra-
balhadores, quanto dos 
visitantes. “Pedimos a 
compreensão da popu-
lação que não venha na 
área de estacionamen-
to fazer a alimentação 
de animais, porque isso 
é proibido. Pedimos a 
compreensão de todos, 
aguardem para que pos-
samos retomar a visi-
tar ao parque, mas com 
uma infraestrutura to-
talmente renovada para 
prestar um bom serviço 
à comunidade de Sinop”, 
completou Ivete.

Com uma área to-
tal de pouco mais de 
103 hectares e com lo-
calização na área urba-
na da cidade, o Parque 
Florestal é a maior reser-
va natural aberto à visi-

tação em Sinop. Em 45 
hectares dessa grande 
área, há investimentos 
de infraestrutura desti-
nados ao público, como 
trilhas, pontos de obser-
vação em meio à nature-
za, ponte sobre o grande 
lago, campo de futebol e 

DA REPORTAGEM

A deputada Janaina 
Riva afirmou que a possí-
vel aliança do MDB com o 
presidente Luiz Inácio Lula 
da Silva (PT) nas eleições de 
2026 inviabilizará seus pro-
jetos políticos, e por isso ela 
deixará a sigla. “Eu não dis-
puto uma eleição em uma 
coligação junto com o pre-
sidente Lula. Em Mato Gros-
so, a possibilidade de estar 
alinhada ao Lula impossibi-
lita um projeto maior”, dis-
se.

Janaina promete que 
nas próximas eleições não 
disputará a reeleição, e irá 
alçar voos mais altos. A in-
tenção é disputar um car-
go majoritário: Governo 
do Estado ou Senado, ou 
ainda um cargo à Câmara 
Federal. “Não tem como eu 
pensar em uma candidatu-
ra a majoritária e eu tendo 
que estar coligada com o 
presidente Lula. Isso está 
pacificado. Por isso o prazo 
da janela partidária, de cer-
ta forma, acaba sendo bom 

porque teremos um cená-
rio mais claro de que par-
tido vai estar com quem”, 
afirmou.

Crítica ao governo 
Lula, Janaina afirmou que 
não acredita em uma ges-
tão “excepcional” do petis-
ta. Por isso, se a aliança do 
MDB e Lula continuar, ela 
deixará a sigla assim que 
abrir a janela partidária em 
2026.

“Eu não tenho grande 
expectativa com relação ao 
Governo Lula. Torço para 
que vá bem, mas não acre-
dito que será um governo 
excepcional. Creio que ele 
enfrentará uma forte can-
didatura de direta. Não sei 
quem vai ser, mas tem vá-
rios nomes colocados, e em 
Mato Grosso ganha as elei-
ções [o nome de direita]”, 
disse. O MDB, hoje, ocupa 
três ministérios no Gover-
no Lula. O apoio atual, no 
entanto, não é consenso 
dentro da sigla, segundo 
Janaina.

Em carta escrita no 
dia 25, o ex-presidente Mi-

PODE DEIXAR SIGLA

“Aliança do MDB com Lula inviabiliza
projeto para 2026”, diz Janaína Riva

POSSE ALMT

Governador Mauro 
Mendes defende
trabalho em sintonia 
com deputados
ASSESSORIA
DE IMPRENSA

O governador Mauro 
Mendes defendeu a con-
tinuidade do trabalho em 
sintonia com a Assembleia 
Legislativa, visando mais 
entregas de obras, ações e 
"serviços de qualidade ao 
povo" mato-grossense. O 
gestor participou da posse 
dos deputados estaduais 
eleitos para a 20ª Legisla-
tura, na manhã de ontem 
(1). "Espero que aquilo que 
já conseguimos entregar 
ao povo mato-grossense 
possa nos inspirar a apri-
morar essa atuação com 
harmonia, respeito e con-
vivência, focada naquilo 
que é nosso grande dever, 
que é prestar serviços de 
qualidade ao povo mato-
-grossense", afirmou.

Mauro Mendes res-
saltou a importância da 
parceria da Assembleia 
Legislativa para as con-
quistas obtidas nos últi-
mos quatro anos, perío-
do em que o Governo de 
Mato Grosso saiu de uma 
situação de quase "que-
bra" para o estado brasi-
leiro que mais investe no 
cidadão. "Agradeço a to-
dos os deputados que nos 
ajudaram nessa missão. 
Tivemos que tomar medi-
das importantes, corajo-
sas, disruptivas, para que 
pudéssemos romper com 

aquele estado que não 
conseguia atender nem 
internamente e nem o ci-
dadão", pontuou.

O governador lem-
brou que somente por 
meio do equilíbrio fiscal 
obtido com o apoio da 
Casa de Leis, foi possível 
realizar investimentos re-
cordes em todas as áreas. 
"Conseguimos o equilíbrio 
fiscal, e foi através dele 
que pudemos construir 
tantas políticas públicas. 
Não é possível investir em 
Saúde, em Educação, em 
Infraestrutura, no Social, 
no Meio Ambiente, na 
Agricultura Familiar, sem 
ter dinheiro para isso", ex-
plicou.

De acordo com o go-
vernador, os deputados 
estaduais representam 
o povo e é preciso que 
atuem em harmonia com 
o Poder Executivo para 
que o cidadão possa ser 
beneficiado. "Estamos de 
portas abertas a todos os 
senhores. Nossos deputa-
dos terão acesso, dentro 
da legalidade, a toda in-
formação sobre as ações, 
obras para que eles pos-
sam fazer o papel que 
o povo mato-grossense 
atribuiu a eles. Estaremos 
ombreando, lado a lado, 
em defesa dos interesses 
dos mato-grossenses", 
completou.
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O gestor falou ainda da importância da integração entre todas as pastas 

ASSESSORIA
DE IMPRENSA

O prefeito Ari Lafin deu 
posse na manhã de ontem 
(1), aos secretários de Agri-
cultura Familiar e Seguran-
ça Alimentar; e de Cultura, 
Turismo e Juventude. O até 
então vereador Marlon Za-
nella voltou a integrar o es-
tafe da Prefeitura, como titu-
lar da primeira pasta. Junto 
com ele, atuará na função de 
secretário-adjunto Enivaldo 
Golmini, que até então ocu-
pava a função de adjunto da 
pasta de Agricultura e Meio 
Ambiente – que a partir de 
agora passa a ser Agricultu-
ra, Meio Ambiente, Ciência e 
Tecnologia e contará com o 
servidor de carreira Juliano 
Mezzalira na função de ad-
junto; Marcelo Lincoln conti-
nua como gestor.

Já na Cultura, Turismo 
e Juventude, assumiu Marisa 
Netto, que até então era ad-
junta de Educação. Ao lado 
dela, como adjunto, atuará 
o cineasta Salles Fernandes, 
que até então era coorde-
nador do Departamento de 
Comunicação da Prefeitura 
– função que agora será de-

sempenhada por Joabson 
Lima. No lugar de Marisa, 
assume a função de secre-
tária-adjunta a servidora de 
carreira Roberta Novello de 
Bem.

Já o jornalista Ivan Oli-
veira passa a exercer a fun-
ção de adjunto de Governo, 
pasta que está sob a gestão 
de Hilton Polesello. E o vere-
ador Diogo Krieger foi anun-
ciado como líder do Governo 
na Câmara de Vereadores.

SORRISO

Lafin dá posse a novos secretários

Ari destacou a união 
de forças e o trabalho que 
vem sendo feito por Sorriso. 
“Essa é a demonstração de 
um grande trabalho coletivo 
que vamos dar continuida-
de”, pontua. O prefeito sa-
lientou que em 2017 o Mu-
nicípio ocupava a 5ª posição 
econômica no Estado; “Hoje, 
com um trabalho realizado 
em parceria com quem vive 
e trabalha aqui, com as lide-
ranças locais e empresários 

sorrisenses passamos para a 
3ª colocação”, diz.

O gestor falou ainda da 
importância da integração 
entre todas as pastas – an-
tigas e novas, assim como 
com a Câmara de Vereado-
res. “Precisamos agilizar os 
trabalhos para garantir o ple-
no atendimento de nossos 
cidadãos, e o diálogo e a arti-
culação entre os poderes são 
indispensáveis neste proces-
so”, reforçou.

espaços para lazer.
Sendo uma área 

integrada pelas Reser-
vas R-10, R-11 e R-12, em 
2014 a unidade de con-
servação foi classificada, 
pela lei municipal 2.067, 
como Parque Natural 
Municipal. O objetivo foi 

preservar os ecossiste-
mas naturais existentes 
nas reservas, tornando 
um campo vasto para 
pesquisas científicas e 
de desenvolvimento de 
atividades de educação 
ambiental, bem como de 
turismo ecológico.

chel Temer (MDB) respon-
deu a declaração de Lula 
de que ele teria se tornado 
presidente, não por meio 
de impeachment, mas por 
um “golpe de estado”. Ele 

acusou Lula de “insistir em 
manter os pés no palan-
que e os olhos no retrovisor, 
agora tentando reescrever 
a história por meio de nar-
rativas ideológicas”.
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Destaques da Ascenza junto ao estande da Plantebem 

DA REPORTAGEM

Com atuação em todo 
o Nordeste brasileiro, a As-
cenza, empresa de origem 
portuguesa de soluções 
para a proteção de culturas, 
estará presente até dia 4, na 
Sealba Show. A feira aconte-
ce no município de Itabaia-
na, no Agreste de Sergipe, e 
está entre as maiores em vo-
lume de negócios da região 
Sealba (Sergipe, Alagoas e 
nordeste da Bahia).

O principal produto 
agrícola do Agreste, o mi-
lho, conta com o portfólio de 
herbicidas da Ascenza, que 
serão apresentados ao públi-
co da feira junto ao estande 
da Plantebem. São produtos 
como o Mesopec e o Nico-
pec. O primeiro é um herbi-
cida seletivo poderoso para 
aplicação pós-emergente. 
Já o Nicopec é um herbicida 

REGIÃO AGRESTE

Multinacional destaca soluções
para citros e milho no Sealba Show

seletivo para o controle de 
plantas daninhas de folhas 
largas e estreitas (gramíne-
as), em pós-emergência na 
cultura do milho.

Na região Agreste, os 
produtores cultivam limão 
siciliano e taiti, pomelo e vá-
rios tipos de laranja, como 
tangerina, laranja cravo (me-
xerica) e laranja pera. Para 
estes cultivos a multinacio-
nal colabora com fungicidas 
como o Cuprital 700, um 
fungicida/bactericida mul-
tissítio protetor à base de 
Oxicloreto de Cobre (Cu+2).

Em formulação líquida, 
o Cuprital 700 é o fungicida 
com a maior concentração 
de oxicloreto de cobre no 
Brasil, de 1.196,8 g/L, o que 
equivale à 700 g/L de cobre 
metálico, o que facilita mui-
to a operacionalidade no 
campo. Isso resulta em uma 

menor dose e, muitas vezes, 
menor custo por hectare, 
beneficiando o produtor na 
manipulação, dosificação e 

descarte de embalagens. Ele 
também pode ser aplicado 
em misturas com os fungici-
das de sítio específico.
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Volume atrapalhou colheita Propositura busca responsabilizar a empresa contratada

DA REPORTAGEM

Os trabalhos nas la-
vouras estão 18,21 p.p. atrás 
do visto no ano passado e 
6,62 p.p. ante a média dos 
últimos anos. Esse atraso 
continua sendo reflexo das 
condições climáticas obser-
vadas nas últimas semanas, 
que apresentaram grandes 
volumes de chuvas e longos 
períodos de nebulosidade 
na maioria das regiões do 
estado.

Para se ter uma ideia, o 
sudeste registrou média de 
87 mm entre os dias 22/01 
ao dia 28/01, impactando 
diretamente no ritmo da 
colheita.

Além disso, a combi-
nação de chuvas e falta de 
luminosidade pode impac-
tar na qualidade do grão e 
no aumento do percentual 
de soja avariado, o que já é 
uma preocupação para os 
produtores de MT. Por fim, 
segundo o Tempo-Campo, 
para os próximos 30 dias são 
estimados precipitações de 
200 a 300 mm em grande 

SOJA

Chuva impacta ritmo da colheita

parte do estado, com desta-
que para a região Sudeste, 
que podem chegar até 500 
mm de chuva em alguns 
pontos.
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Norte Show 2023 terá inovação com
produtos biológicos para o agro
ASSESSORIA
DE IMPRENSA

A Norte Show 2023 está 
programada para os dias 18 
a 23 de abril em Sinop, polo 
referência do agronegócio 
onde se tomam decisões 
que pautam lavouras e cria-
tórios de gado em 40 muni-
cípios vizinhos.

Entre as inovações do 
evento está a presença da 
On Farm Bio Agro, com pro-
dutos biológicos, destinados 
às lavouras de soja, milho, 
feijão e outras culturas, além 
da produção de gado a cam-
po ou em sistemas de confi-
namento.

A empresa tem mais 
de 150 mil hectares de traba-
lhos comprovados e preten-
de colocar à disposição do 
mercado, o conhecimento 
que ainda é necessário para 
que os produtores rurais 
compreendam e economi-
zem com o que ela oferece.

“Os biológicos não vie-
ram para brigar com os quí-
micos, mas para oferecer 
uma alternativa em relação 
ao que se faz do mesmo jei-
to e por tanto tempo. Nós 
temos preços menores, so-

luções que impactam na 
produtividade e ajudam a 
combater doenças com efi-
ciência, além de um forte 
apelo ambiental”, define o 
sócio da empresa, Eleandro 
Teixeira.

Além de produtos que 
são fabricados em Sinop e 
distribuídos na região, a On 
Farm Bio Agro oferece con-
sultoria e assistência aos 
clientes, como forma de bus-
car resultados que atendam 
às expectativas do mercado.

“Vender é uma ação, 
mas não somos restritos a 
isso. Temos empresa fixa 
aqui em Sinop, fabricamos 
os produtos e queremos que 
sejam bem utilizados, que 
cumpram com o propósito 
de gerar resultados positi-
vos”, afirma Douglas Rodri-
gues, que também é sócio 
da empresa.

Entre outros clientes 
está a Fazenda Aeroporto, 
onde são cultivados: soja, 
milho e algodão.  A presen-
ça dos produtos, somada a 
orientação dos profissionais 
da empresa, contribui com o 
sucesso das produções, con-
forme explica o responsá-
vel técnico da propriedade, 

SINOP. Produtos que melhoram a produtividade diminuem custos e estão alinhados com causas ambientais

Mailson Góis.
“Não há mais dúvidas 

sobre os biológicos. Aqui é 
100 por cento biológico, in-

clusive no algodão que no 
ano passado teve alto su-
cesso no combate a lagarta, 
só com os produtos da On 

Farm. Eu recomendo”, de-
fende Góis. A On Farm terá 
stand próprio na Norte Show 
com exposição de produtos, 

equipamentos e atendi-
mento aos visitantes. Para 
saber mais, acesse: www.on-
farmbioagro.com.br.

Produtos são utilizados em mais de 150 mil hectares no Nortão 

ASSESSORIA
DE IMPRENSA

A Renalegis – Rede 
Nacional de Assesso-
rias Legislativa da Fe-
deração do Comércio 
de Bens, Serviços e 
Turismo (Fecomércio-
-MT) encaminhou nota 
técnica ao deputado 
estadual Thiago Silva, 
solicitando a altera-
ção do Projeto de Lei 
nº 605/2022, visto que 
a propositura busca 
responsabilizar a em-
presa contratada/ven-
dedora pela entrega 
de produtos e serviços 
adquiridos por inter-
net ou telefone. Em 
defesa dos interesses 
dos empreendedores, 
o superintendente da 
Fecomércio-MT, Igor 
Cunha, que assina a 
nota técnica encami-
nhada ao parlamentar, 
destaca que no pró-
prio Código de Defesa 
do Consumidor (CDC) 
existe o excludente de 
responsabilidade para 

a empresa, o que possi-
bilita que a entrega ou 
prestação do serviço 
seja realizada por meio 
de agentes/empresas 
terceirizadas.

“Entendemos que 
o projeto precise ser 
revisto e ajustado para 
dar clareza da real res-
ponsabilidade, por isso, 
é necessário que conste 
no texto as excludentes 
de responsabilidade, 
quando comprovada 
hipóteses de culpa ex-
clusiva da empresa de 
entrega ou agentes 
contratados (terceiriza-
do)”, explicou.

O texto do projeto 
prevê, ainda, a cobran-
ça ou taxa adicional 
caso o consumidor não 
esteja presente no en-
dereço de entrega para 
recebimento do produ-
to ou serviço. Sendo re-
alizada três tentativas 
de entrega, somente 
então o produto deverá 
ser devolvido à origem 
ou o serviço tido como 
não prestado.

POLÊMICA
Fecomércio-MT pede alteração em
PL que propõe penalizar empresas
que vendem online ou por telefone



MCR ADMINISTRADORA DE BENS LTDA
CNPJ 34.133.092/0001-08
Ata de Reunião de Sócios

1.DATA, HORA E LOCAL: Na data de 30 (trinta) de janeiro de 2023, as 
08:00 horas, em primeira convocação, os sócios reuniram-se na sede da 
Sociedade MCR ADMINISTRADORA DE BENS LTDA, pessoa jurídica 
de direito privado, inscrita no CNPJ sob o n.º 34.133.092/0001-08, com 
sede estabelecida na à Avenida Blumenau, nº 3015, Sala 04, 1º Andar, 
Galeria Elo, bairro Centro-Norte, no município de Sorriso, Estado de Mato 
Grosso, CEP 78.890-168.2. CONVOCAÇÃO: Dispensada em razão da 
presença da totalidade dos sócios e administradores, representando a 
totalidade do Capital Social, conforme artigo 1.072 §2º do Código Civil 
Brasileiro – lei 10.406/2002.3. PRESENÇAS: Em primeira convocação, 
já contava com a presença da totalidade dos sócios administradores, 
sendo eles: MARCO CESAR ESTEVES DA ROCHA, brasileiro, casado 
sob regime de comunhão parcial de bens, empresário, portador da C.I. 
RG nº 4.699.686-0-SESP/PR., expedida em 07/04/1988, inscrito no CPF/
MF sob nº 750.195.909-91, residente e domiciliado à Avenida Natalino 
João Brescansin, nº 3002, Apto. 1002, Edifício Costa do Sol, Residencial 
Alphaville, na cidade de Sorriso, estado de Mato Grosso, CEP 78.891-
070; e, MARLI DE FÁTIMA SERON ROCHA, brasileira, casada sob re-
gime de comunhão parcial de bens, empresária, portadora da C.I. RG nº 
1.352.512-3–SSP/MT., expedida em 15/10/1998, inscrita no CPF/MF sob 
nº 528.543.709-10, residente e domiciliada à Avenida Natalino João Bres-
cansin, nº 3002, Apto. 1002, Edifício Costa do Sol, Residencial Alphaville, 
na cidade de Sorriso, estado de Mato Grosso, CEP 78.891-070; forman-
do, portanto, quórum legal para a instalação da Assembléia Geral Extra-
ordinária.4. MESA DIRIGENTE: A mesa fi cou assim composta: Presiden-
te Sr. MARCO CESAR ESTEVES DA ROCHA, e como Secretária ad hoc: 
Sr. MARLI DE FÁTIMA SERON ROCHA, já qualifi cados.5. ORDEM DO 
DIA: Deliberar sobre a redução do Capital social da sociedade, com base 
no artigo 1.082, inciso II, do Código Civil Brasileiro – Lei 10.406/2002.6. 
DELIBERAÇÕES: Iniciada a reunião o Sr. Presidente passou a deliberar 
a ordem do dia, informando que em conformidade ao artigo 1.082, inci-
so II, do Código Civil Brasileiro, será necessário realizar a redução do 
capital social no montante de R$ 300.000,00 (trezentos mil reais), cuja 
redução se dará pela entrega e/ou devolução do bem descrito na sequ-
ência, aos sócios MARCO CESAR ESTEVES DA ROCHA e MARLI DE 
FÁTIMA SERON ROCHA: (i) Imóvel rural denominado Fazenda Fênix, 
com área de 1.359,00 ha e 8.676 m² situado no município e Comarca de 
Porto dos Gaúchos/MT, e cujas medidas e confrontações estão lançadas 
detalhadamente à respectiva matrícula 12.915 do Cartório do 1º Ofício de 
Registro de Imóveis da Comarca de Porto dos Gaúchos/MT, pelo valor 
de R$ 300.000,00 (trezentos mil reais); com a aprovação da redução do 
capital social pelos sócios, e somente após o arquivamento da pertinente 
alteração contratual na Junta Comercial, o capital social será reduzido 
de R$ 23.021.273,00 (vinte e três milhões, vinte e um mil, duzentos e 
setenta e três reais) para R$ 22.721.273 (vinte e dois milhões, setecentos 
e vinte e um mil, duzentos e setenta e três reais), dividido em 22.721.273 
(vinte e duas milhões, setecentas e vinte e uma mil, duzentas e setenta e 
três) quotas, no valor nominal de R$ 1,00 (um real) cada, fi cando a par-
ticipação de cada sócio distribuída da seguinte forma: MARCO CESAR 
ESTEVES DA ROCHA, com 11.360.637 (onze milhões, trezentas e ses-
senta mil, seiscentas e trinta e sete) quotas, no valor de R$ 1,00 (um real) 
cada, perfazendo o montante R$ 11.360.637,00 (onze milhões, trezentos 
e sessenta mil, seiscentos e trinta e sete reais); MARLI DE FÁTIMA SE-
RON ROCHA, com 11.360.636 (onze milhões, trezentas e sessenta mil, 
seiscentas e trinta e seis) quotas, no valor de R$ 1,00 (um real) cada, 
perfazendo R$ 11.360.636,00 (onze milhões trezentos e sessenta mil, 
seiscentos e trinta e seis reais); O Sr. Presidente colocou o assunto da 
ordem do dia em votação, e por aclamação foi aprovado por unanimidade 
a redução do capital social da sociedade MCR ADMINISTRADORA DE 
BENS LTDA no valor de R$ 300.000,00 (trezentos mil reais), autorizan-
do a sociedade a proceder com os trâmites necessários a efetivação de 
tal redução.7. ENCERRAMENTO: O Presidente, tendo esgotado os as-
suntos pendentes de deliberação, deixou a palavra livre, para quem dela 
quisesse fazer uso, e, não havendo manifestações e nada mais a tratar, o 
Presidente declarou que as assinaturas dos presentes constam no Livro 
de Presenças das Reuniões de Sócios, dando por encerrada a Assem-
bleia, da qual eu, MARLI DE FÁTIMA SERON ROCHA, lavrei a presente 
ata, que após lida e aprovada vai assinada por mim e pelo Presidente 
da reunião Sr. MARCO CESAR ESTEVES DA ROCHA. Esta Ata é cópia 
fi el a transcrita no livro de Atas de Reuniões de Sócios.Sorriso – MT, 30 
janeiro de 2023.

MARCO CESAR ESTEVES DA ROCHA
Sócio e administrador

PRESIDENTE
MARLI DE FÁTIMA SERON ROCHA

Sócia e administradora.
SECRETÁRIA AD HOC

RC PUBLICAÇÕES 66  99984-4633.
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PREFEITURA MUNICIPAL DE VERA – MT
AVISO DE RETIFICAÇÃO E PRORROGAÇÃO DE ABERTURA – PRE-

GÃO PRESENCIAL Nº 002/2023

               A Prefeitura Municipal de Vera - MT, através de seu Pregoeiro, 
nomeado pela Portaria nº 030/2023, no uso de suas atribuições legais, 
nos autos do Processo de Licitação, modalidade de Pregão Presencial 
nº 002/2023, cujo objeto trata-se da FUTURA E EVENTUAL AQUISI-
ÇÃO DE CBUQ (CONCRETO BETUMINOSO USINADO A QUENTE) 
PARA USO DA SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS, TRANSPORTES 
E SERVIÇOS URBANOS, tipo “menor preço por ITEM”, vem a público 
prorrogar a data de abertura do certame de 02/02/2023 para a data de 
15/02/2023, para ajustes na descrição e forma de entrega do item 02 do 
Termo de Referência, e visto que alteração afeta a proposta de preços, 
prorroga abertura nos termos da Lei.  O Edital retifi cado, encontra-se dis-
ponível no site da Prefeitura.

Vera - MT, 30 de janeiro de 2023.
Joedson Amaral de Oliveira

Pregoeiro – Portaria nº 030/2023

“ALFA- COMÉRCIO DE EQUIPAMENTOS, CNPJ: 13.731.784/0004-12, loca-
lizada na Rua João Pedro Moreira de Carvalho, número 1264A, no Setor In-
dustrial. Torna público que requereu á Secretaria Municipal de Meio Ambiente 
e Desenvolvimento Sustentável de Sinop-MT, a Renovação do Licenciamento 
ambiental- Licença de Operação- LO, para a atividade  45.20-0-01 – Servi-
ços de manutenção e reparação mecânica de veículos automotores’’ ENG. 
FLORESTAL LUANE DE OLIVEIRA- CEL: 66 99621-0933-luanesilva2327@
gmail.com

MAAF INDÚSTRIA DE MADEIRAS LTDA EPP com CNPJ No. 03.204.987/0001-
54 e Inscrição estadual No 13.187.953-7 com sede empresarial Estrada Rosa, 
Sn, km 1,9. Bairro: Setor Industrial Município: Vera.  UF: MT Torna publico que 
requereu a Secretaria de Estado de Meio Ambiente – SEMA a RENOVAÇÃO 
DA LICENÇA DE OPERAÇÃO, para a atividade serraria e benefi ciamento de 
Madeiras, fabrica de madeira laminada e de chapas de madeira compensada, 
prensada e aglomerado. Não EIA/RIMA

PAULO SERGIO BRAGA 17659835840, CNPJ: 41.279.013/0001-29, torna pú-
blico que requereu junto a Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Desenvol-
vimento Sustentável do Município de Sinop-MT, a Licença Prévia – LP, Licença 
de Instalação – LI e Licença de Operação – LO para serviços de lanternagem 
funilaria e pintura de veículos automotores, localizada na Avenida dos Jequiti-
bás, nº 2845, Jardim Imperial, no município de Sinop/MT. Não EIA/RIMA.

EDER CARLOS FERREIRA DE SA, CPF nº 052.777.001-96, torna público que 
requereu junto à Secretaria Municipal de Agricultura e Meio Ambiente de Nova 
Mutum – SAMA/NM a Licença Ambiental Simplifi cada (LAS), para atividade de 
“Condomínio Horizontal Plurifamiliar”, localizada na Alameda Manuel Deodoro 
da Fonseca, esquina com Alameda João Augusto Fernandes Campos Café 
Filho, Quadra 12, Lote 04, Loteamento Montserrat, neste município. Não foi 
determinado estudo de impacto ambiental.

JRB CONSTRUTORA E INCORPORADORA LTDA – CNPJ: 29.213.107/0001-
08, torna público que requereu junto a Secretaria Municipal de Agricultura e 
Meio Ambiente de Lucas do Rio Verde – SAMA/LRV a Licença de Operação 
- LO para atividade de “Condomínios (residencial, comercial ou de serviços) 
– Horizontal ou Vertical – Até 100 unidades” do empreendimento Residencial 
Diecemina localizado na Rua Corbélia, Lote 04, Quadra 72, Jardim das Pal-
meiras, município de Lucas do Rio Verde-MT. Responsável Técnico: ENG. SA-
NITARISTA-AMBIENTAL NILDO BORGES – (65) 9.8402-6157 – eng.nildo@
gmail.com

ENEBRA BRASIL ENERGIA LTDA inscrita sob CNPJ 34.836.645/0003-42 e 
Inscrição Estadual No. 13.836.755-8 localizada RODM SRT 11 LINHA PONTE 
VELHA SENTIDO BOA ESPERANÇA DO NORTE, SN, KM25 CEP: 78.453-
000, Bairro ZONA RURAL, município de SANTA RITA DO TRIVELATO -MT. 
Torna público que requereu a Secretaria de Estado de Meio Ambiente - SEMA 
a LICENÇA POR ADESÃO E COMPROMISSO (LAC),PARA PICADOR MÓ-
VEL FLORESTAL, LOCALIZADO NA FAZENDA SANTO ANTÔNIO DO CHA-
PADÃO I, ZONA RURAL, SN NOVA MARINGÁ -MT, para atividade (PICADOR 
MÓVEL FLORESTAL). Não EIA/RIMA..

CA SISTEMAS E SERVIÇOS HIDRÁULICOS LTDA, CNPJ nº 17.631.643/0001-
36, torna público que requer junto a Secretaria Municipal de Agricultura e Meio 
Ambiente - SAMA, as Licenças Prévia e de Instalação de Ampliação para uma 
área de 659,00 m² e Renovação da Licença de Operação para área total de 
2.694,17 m², para a atividade de serviços  de manutenção e reparação de 
veículos automotores e manutenção e reparação de equipamentos hidráulicos 
e pneumáticos, instalado na Av. Idemar Riedi, nº 8705, Bairro Industrial, Muni-
cípio de Sorriso - MT. Não foi realizado EIA/RIMA.

OLI BALTAZAR LERMEN, CPF n° 333.763.109-63, torna público que requer 
junto a Secretaria de Estado de Meio Ambiente - SEMA, a Licença Prévia, 
de Instalação e Operação, para atividade de Posto de Abastecimento - PA, 
com capacidade de armazenamento de 50 m³ e com área total construída 
de 201,78 m², localizado em área denominada Fazenda Vale do Rio Celeste, 
Localizada na Zona Rural de Nova Ubiratã - MT. Não foi realizado EIA/RIMA.

FP MEDICINA E ENGENHARIA DO TRABALHO LTDA, CNPJ Nº 
47.582.993/0001-10, torna a público que requer junto Secretaria Municipal 
de Agricultura e Meio Ambiente - SAMA, as Licenças Prévia, de Instalação e 
Operação para as atividades de Serviços de diagnóstico por registro gráfi co - 
ECG, EEG e outros exames análogos e Serviços de diagnóstico por imagem 
sem uso de radiação ionizante, exceto ressonância magnética, com área total 
de 116,55 m², localizado Av. Natalino João Brescansin, n° 104, Sala 01 e 06, 
Centro-Sul de Sorriso/MT. Não foi realizado EIA/RIMA.

Mais Informações: (11) 3149-4600 |  www.megaleiloes.com.br

LEILÃO DE ALIENAÇÃO FIDUCIÁRIA

1º LEILÃO  14/02/2023 ÀS 15H00 - 2º LEILÃO  16/02/2023 ÀS 15H00

Fernando José Cerello Gonçalves Pereira, Leiloeiro Ofi cial inscrito na JUCESP sob nº 844, faz saber, através do presente Edital, que devidamente 
autorizado pelo BANCO BRADESCO S/A., inscrito no CNPJ sob nº 60.746.948/0001-12, promoverá a venda em Leilão (1º ou 2º) do imóvel abaixo 
descrito, nas datas, hora e local infracitados, na forma da Lei 9.514/97. Localização do imóvel:  Imóveis em Sorriso-MT. Imóvel 01: CASA no 
Bairro Recanto dos Pássaros. Rua das Siriemas, nº 515 - Lt. 02 da Qd. 15.  Áreas totais: terr. 594,00m² e constr. 239,65m² (Cadastro Municipal). Matr. 
20.673 do RI local. Obs.: (i) Construção pendente de averbação no Registro de Imóveis. Regularização e encargos perante os órgãos competentes, 
inclusive de eventual divergência da área construída que vier a ser apurada no local com a lançada no Cadastro Municipal, bem como averbação 
da numeração predial, correrão por conta do Comprador; (ii) Ocupada (AF). Imóvel 02: TERRENO no Bairro Recanto dos Pássaros. Av. João Baptista 
Francio, s/nº - Lt. 04 da Qd. 22. Área do terreno 536,25m². Matr. 20.751 do RI local. Obs.: (I) (AF). 1º Leilão: 14/02/2023, às 15:00 hs. Lance mínimo: 
R$ 1.789.142,16. 2º Leilão: 16/02/2023, às 15:00 hs. Lance mínimo: R$ 652.500,97. Condição de pagamento: à vista, mais comissão de 5% 
ao Leiloeiro. Os leilões serão realizados exclusivamente pela internet, através da plataforma www.megaleiloes.com.br. Da participação on-line: O 
interessado deverá efetuar o cadastramento prévio perante o Leiloeiro, com até 1 hora de antecedência ao evento. O Fiduciante será comunicado das 
datas, horários e local de realização dos leilões, para no caso de interesse, exercer o direito de preferência na aquisição do imóvel, pelo valor da dívida, 
acrescida dos encargos e despesas, na forma estabelecida no parágrafo 2º-B do artigo 27 da lei 9.514/97, incluído pela lei 13.465 de 11/07/2017. 
Os interessados devem consultar as condições de pagamento e venda dos imóveis disponíveis nos sites: www.bradesco.com.br e www.
megaleiloes.com.br. Para mais informações - tel.: (11) 3149-4600. Fernando José Cerello Gonçalves Pereira - Leiloeiro Ofi cial JUCESP nº 844.

CARLA SOBREIRA UMINO, inscrita na Junta Comercial de São Paulo sob o nº 826, torna público que no dia 16.02.2023 às 14h00, realizará o 
LEILÃO PÚBLICO Nº 2023/702006V(7419)  - BANCO DO BRASIL - CESUP PATRIMÔNIO - PR  – por meio da utilização de recursos de tecnologia 
da informação – INTERNET - para venda do imóvel a seguir: MATO GROSSO – CHAPADA DOS GUIMARÃES (MT) LOTE 02 - Imóvel rural: Uma 
fração ideal de área com total de 729,4993ha dentro de uma área maior com 1229,4993ha, situada no lugar denominado Fazenda Nova, município 
de Chapada dos Guimarães - MT. Melhor descrito na Matrícula 470 do Cartório do 1º Ofício da Comarca de Chapada dos Guimarães - MT. a) O 
imóvel encontra-se ocupado por terceiros e as providências e eventuais despesas para regularização e desocupação do imóvel correrão por conta 
do adquirente, conforme item 16.8 deste Edital. b) Imóvel possui coproprietário com direito de preferência na aquisição do bem, conforme item 4.9 
deste Edital. c) Existe AÇÃO DE EXECUÇÃO n° 00007145519928110002 na 01 VARA CIVEL VARZEA GRANDE / MT do TRIBUNAL DE JUSTICA 
DO ESTADO - 1 GRAU e o arrematante se declara informado do fato eximindo o Banco da Evicção, conforme item 16.6 do Edital do Leilão. d) Existe 
AÇÃO DE EXECUÇÃO n° 00015135919848110041 na 03 VARA DE DIREITO BANCARIO CUIABA / MT do TRIBUNAL DE JUSTICA DO ESTADO 
- 1 GRAU e o arrematante se declara informado do fato eximindo o Banco da Evicção, conforme item 16.6 do Edital do Leilão. e) Existe AÇÃO DE 
EXECUÇÃO 00015135919848110041 na 03 VARA DE DIREITO BANCARIO CUIABA / MT do TRIBUNAL DE JUSTICA DO ESTADO - 1 GRAU com 
demarcação da área, e o arrematante se declara informado do fato eximindo o Banco da Evicção. f) Existe pendência de averbação e regularização do 
CAR na matrícula e as providências de regularização junto ao (SICAR) Sistema Nacional de Cadastro Ambiental Rural, INCRA e Cartório de Registro 
de Imóveis competentes correrão a cargo do adquirente que também deverá observar a legislação vigente sobre a área de preservação permanente 
(APP). g) Existe a necessidade de realizar GEORREFERENCIAMENTO da área, ficando a realização, registros cartorários, regularização junto aos 
órgãos competentes e a quitação dos débitos a cargo do arrematante. h) Existem débitos e pendências para a regularização do CCIR junto ao Incra 
sobre o imóvel e o arrematante se declara informado do fato, ficando a regularização e o quitação dos débitos a cargo do arrematante. i) A área 
registrada na matrícula do imóvel diverge da área encontrada “In Loco” a qual é menor, sendo que o arrematante se declara informado do fato devendo 
regularizar a área da matrícula, podendo a área ter variação negativa. OBS.: Atentar para as "Disposições Gerais" deste Anexo. Lance Mínimo: R$ 
1.610.000,00. Informações pelo telefone (11) 3393-3150, pelo site: www.lancenoleilao.com.br e pelo e-mail: atendimento@lancenoleilao.com.br

CÂMARA MUNICIPAL DE MARCELÂNDIA - MT
EXTRATO DO CONTRATO ADMINISTRATIVO N° 001/2023

OBJETO: Contratação de empresa especializada para elaboração de 
laudos técnicos de segurança do trabalho para atendimento do e-social na 
Câmara Municipal de Marcelândia/MT conforme Dispensa de Licitação nº 
001/2023. CONTRATADA: P.H. MENTZ E L.R. ZANELLA LTDA. 
CONTRATANTE: CÂMARA MUNICIPAL DE MARCELÂNDIA – MT no 
valor de R$ 5.500,00 (cinco mil e quinhentos reais). PRAZO DE VIGÊNCIA  
10/01/2023. DATA ASSINATURA: 31/12/2023.

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPO NOVO DO PARECIS
AVISO DE LICITAÇÃO

EDITAL DE PREGÃO ELETRÔNICO RP N° 005/2023
Recebimento das propostas: a partir do dia 02 de fevereiro de 2023, às 
08:00 horas. (horário de Brasília - DF). Do encerramento das propostas: 
dia 15 de fevereiro de 2023, às 08:00 horas. (horário de Brasília - DF). Data 
de abertura das propostas: dia 15 de fevereiro de 2023, às 09:00 horas. 
(horário de Brasília - DF). Início da sessão de disputa de preços: dia 15 de 
fevereiro de 2023, às 09:05 horas. (horário de Brasília - DF). OBJETO: 
REGISTRO DE PREÇOS para futura e eventual contratação de empresa 
especializada na prestação de serviços de fornecimentos de passagens 
aéreas no âmbito nacional e internacional, contemplando reserva, 
emissão, remarcação, alteração e entrega de bilhetes. LOCAL DA 
REALIZAÇÃO DO CERTAME: https://bllcompras.com/ Maiores 
informações poderão ser obtidas junto a Divisão de Licitações, no Paço 
Municipal Euclides Horst, Av. Mato Grosso 66NE, Campo Novo do Parecis 
MT, ou pelo telefone 65 3382 5100 / 5108 / 3382 5138, o edital na integra 
poderá ser retirado pelo site: www.camponovodoparecis.mt.gov.br.
Campo Novo do Parecis-MT, 01 de fevereiro de 2023.

Tarcísio Nascimento da Silva
Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA MUTUM
AVISO DE LICITAÇÃO - CONCORRÊNCIA N° 002/2023

Objeto: contratação de empresa para reforma e ampliação do Pronto 
Atendimento Municipal, conforme planilha orçamentária, cronograma 
físico financeiro e memorial descritivo que compõe o projeto básico. Data 
de Abertura: 07 de março de 2023. Horário: 09:00 horas. Tipo: Menor preço 
(Global). Edital e Anexos: Deverá ser retirado no site do município 
<http://www.novamutum.mt.gov.br/publicacoes/licitacoes> ou telefone ** 
65 3308 5400 ou junto ao Departamento de Licitação pelo e-mail: 
licitacao@novamutum.mt.gov.br.
Nova Mutum - MT, 01 de fevereiro de 2023.

Gustavo Cesar Bedin
Presidente da CPL



VARIEDADES
Editorial

DA REPORTAGEM

Em 27 de janeiro, a tragédia da Boate Kiss completará dez anos. O incên‐
dio matou 242 pessoas e uma década depois ainda não tem uma definição
exata no que diz respeito a seus culpados. A boate – ou o que restou dela –
ainda está de pé, com a logo “Kiss” que ficou conhecida no mundo inteiro,
empoeirada pelo tempo e afetando todos que passam em suas rotinas pela
Rua das Andradas. Essa foi uma tragédia de detalhes perturbadores, que viti‐
mou jovens universitários com as vidas todas pela frente e que chocará todos
nós, não importa quanto tempo passe.

Todo Dia a Mesma Noite, o livro de Daniela Arbex no qual a minissérie
homônima da Netflix se baseou, foi lançado em 2018. Nele, Daniela separa os
capítulos contando os horrores que viveram as famílias dos jovens mortos ou
feridos na boate. Algumas histórias foram selecionadas por ela e parte dessas
histórias chegou até o roteiro da minissérie de Julia Resende e Carol Minêm.
Nas páginas da obra de Daniela, a linguagem é bastante direta, documental,
claramente jornalística; o que proporciona à adaptação a chance de deixar
essa narrativa mais envolvente e emocional.

Para a maioria das pessoas que derem play na minissérie haverá muita
curiosidade sobre o incêndio em si. O livro passa pelos acontecimentos de
dentro da boate de maneira pontual e, em grande parte, mais para o final das
páginas. A minissérie toma uma decisão mais linear e começa com o dia da
festa que reuniu os jovens na casa noturna. Isso é necessário para que nos
episódios seguintes o público se envolva com as famílias desses jovens, já que,
de fato, o livro de Daniela é sobre eles e não se aprofunda exatamente nas víti‐
mas diretas.

A produção da minissérie fez um trabalho esmerado na reconstrução
dos eventos daquela noite. O interior e o exterior da boate parecem exata‐
mente iguais aos originais. Contudo, é possível notar como o roteiro e a dire‐
ção se esquivam um pouco de explorar os detalhes de como funcionava a
casa noturna, quais eram seus espaços, suas saídas, como eram os banheiros
onde a maioria das mortes aconteceram; além de evitar mostrar melhor
como era a rotina da casa. Tudo isso poderia ter sido ilustrado com sequên‐
cias entre os personagens e também ajudaria a desmascarar ainda mais todo
ciclo de negligências que resultaram na tragédia.

É como se a minissérie tivesse certa pressa em escapar de dentro da bo‐
ate, quase tanto quanto os personagens. Assim que o incêndio começa, as câ‐
meras lideradas por Julia e Carol são guiadas para retratar a escuridão e o pâ‐
nico com omaior realismo possível. Os depoimentos de sobreviventes
naquela época estenderam os acontecimentos de umamaneira que propor‐
cionou uma compreensão melhor do que teria acontecido lá dentro; mas a
direção tomou a decisão de ser mais direta, o que é perfeitamente compreen‐
sível diante das circunstâncias. Porém, quando chegamos ao estudo de caso
dos episódios seguintes, ficam algumas lacunas que preenchemos com nos‐
so conhecimento prévio e não exatamente com o que a minissérie mostra.

“Todo Dia a Mesma Noite” faz
justiça às famílias das vítimas
da Boate Kiss

Cinema

Palmeiras prevê economia e melhor
logística com seu próprio avião

FOTO: CESAR GRECO

PRESENTEDALEILA.Presidente doVerdão adquire aeronave para sua companhia aérea, eVerdão terá prioridade
DA REPORTAGEM

O Palmeiras não vai gas‐
tar nada na compra de um
avião. Leila Pereira, presidente
do Verdão, adquiriu uma aero‐
nave Embraer E-190, para a
sua nova companhia aérea, a
Placar Linhas Aéreas S.A.

Para além das questões
financeiras, que estarão a car‐
go da companhia de Leila Pe‐
reira, que também tem como
diretor seu marido José Ro‐
berto Lamacchia, o Palmeiras
prevê benefícios econômicos
e, indiretamente, esportivos
nesse novo negócio.

Atualmente, o Palmeiras
freta aviões para realizar suas
viagens nacionais e internaci‐
onais. O clube não viaja em
voos de carreira. Porém, ainda
se perde tempo ao depender
da malha aérea brasileira e se
gasta muito para ter esse con‐
fronto de voar em uma aero‐
nave fretada.

Com o novo modelo, é
prevista uma redução nos
custos de fretamento para as
futuras viagens no avião da
companhia de Leila Pereira.
Além disso, a prioridade no
uso da aeronave vai melhorar
a logística de deslocamentos
do Verdão.

O especialista em avia‐
ção, Lito Sousa, explica os be‐
nefícios que este futuro mo‐
delo de viagens trará para a
logística do Palmeiras. “Você
se livra de ter que encaixar a
rotina dos seus jogadores em
uma rotina de empresa aérea
comercial. Você precisa ir para

o Nordeste, você tem que ter
determinado número de voos
e horários para lá. Se você tem
um avião particular, você ajei‐
ta o horário do avião ao horá‐
rio que você precisa dele. Sem
falar o conforto também. Você

pode adaptar o avião para ser
da maneira que você queira
internamente”, completa Lito.

Com a possibilidade de
definir o melhor horário e
data para seus voos, além do
conforto de ter aindamais ex‐

Nessa conta entram sete jo‐
gos pelo Paulistão, que não
exigem viagens tão longas, e
os outros clássicos estaduais
disputados em diferentes
competições.

Na disputa da fase de

grupos da última Libertado‐
res, o Palmeiras foi o time bra‐
sileiro que mais viajou. A equi‐
pe de Abel Ferreira foi para
Equador, Venezuela e Bolívia,
acumulando mais de 30 mil
km de viagem.

Estado de Mato Grosso, quinta-feira,02 de fevereiro de 2023 06 | www.diariodoestadomt.com.br

A presidente Leila Pereira e o técnico Abel Ferreira na Academia do Palmeiras
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Animais do local terão atendimento veterinário

DA REPORTAGEM

A secretária de Meio
Ambiente de Sinop, Ivete
Mallmann visitou as obras
de revitalização do Parque
Natural Municipal Florestal
de Sinop. Até o momento, já
foram concluídas as pistas
internas de caminhada (in‐
clusive no entorno do lago),
quadras de areia, alambrado
do campo de futebol e equi‐
pamentos sanitários.

“Agora estamos aguar‐
dando a f inalização da área
administrativa, onde tere‐
mos várias salas, uma biblio‐
teca, uma sala de informáti‐
ca, sala para nossos
estagiários que farão pes‐
quisas no parque, uma sala
de atendimento aos nossos
animais, que precisam de
atendimento médico veteri‐
nário, assim como também
um auditório para realizar‐
mos a questão da educação
ambiental”, destacou a ges‐
tora.

O investimento é de
mais de R$ 5 milhões, sendo
cerca de R$ 2 milhões da Ad‐
ministração e pouco mais de
R$ 3 milhões de compensa‐
ção ambiental da Usina Hi‐
drelétrica de Sinop (UHE Si‐
nop). A previsão é que os
serviços sejam finalizados
ainda este ano.

“Esse espaço ainda está
em construção, a cobertura
já foi realizada e estamos na
parte de acabamento do
prédio administrativo. Tam‐
bém está em construção o
prédio para guarda de equi‐
pamentos. A secretaria de
Meio Ambiente faz uma
prestação de serviço ao pú‐
blico, por meio das nossas
áreas verdes e institucionais
e os equipamentos serão
guardados nesse barracão

FOTO: ASSESSORIA

que está em construção”,
acrescentou.

Ivete ainda lembrou
que, enquanto as obras es‐
tão em andamento, a visita‐
ção ao parque segue sus‐
pensa. “Sei que a
comunidade está ansiosa
para revisitar o parque, que
é um cartão postal da cida‐
de, é um local de encontro
das famílias, mas pedimos
um pouquinho mais de pa‐
ciência, porque esse é um
espaço que estando em
obras, precisamos da com‐
preensão de todos, sem visi‐
tação, porque está fechado
e permanecerá durante a f i‐
nalização desta obra”, disse.

O objetivo da suspen‐
são, é garantir a segurança
tanto dos trabalhadores,
quanto dos visitantes. “Pedi‐
mos a compreensão da po‐
pulação que não venha na
área de estacionamento fa‐
zer a alimentação de ani‐
mais, porque isso é proibido.
Pedimos a compreensão de
todos, aguardem para que
possamos retomar a visitar
ao parque, mas com uma in‐
fraestrutura totalmente re‐
novada para prestar um
bom serviço à comunidade
de Sinop”, completou Ivete.

O PARQUE
Com uma área total de

pouco mais de 103 hectares
e com localização na área
urbana da cidade, o Parque
Florestal é a maior reserva
natural aberto à visitação
em Sinop. Em 45 hectares
dessa grande área, há inves‐
timentos de infraestrutura
destinados ao público, como
trilhas, pontos de observa‐
ção em meio à natureza,
ponte sobre o grande lago,
campo de futebol e espaços
para lazer.

Parque Florestal terá biblioteca e sala
para atendimento veterinário dos animais
SINOP.Já foram feitas pistas de caminhada, quadras de areia, alambradodo campode futebol e equipamentos sanitários

ASSESSORIA
DE IMPRENSA

A Secretaria de Esporte e
Lazer de Lucas do Rio Verde ini‐
ciou, na última semana, a insta‐
lação de playgrounds em espa‐
ços públicos da cidade. Nesta
etapa são cinco equipamentos
de recreação infantil, o que re‐
presenta um investimento de
R$ 199 mil. Conforme a secreta‐
ria, os parquinhos estão sendo
instalados na praça do bairro
Vida Nova II (2 novos), Praça da
Liberdade (Mercado do Produ‐
tor), Jaime Seiti Fujii e ao redor
do Paço Municipal. Além dos
cinco playgrounds, a Prefeitura

L.R.VERDE

Prefeitura inicia
Instalação de cinco
novos parquinhos

deve instalar outros 10 equipa‐
mentos em diversos locais até o
fim do ano.

“Estamos implantando es‐
ses parquinhos em locais que
ainda não tem ou em pontos
com maior demanda, como na
rotatória do Paço Municipal e na
Praça da Liberdade. Esses novos
instrumentos representam mais
segurança para as crianças”, ex‐
plica o secretário de Esporte e
Lazer, Jackson Lopes. Os equipa‐
mentos são compostos por ba‐
lanço, escorregador caracol, tú‐
nel, passarela e tobogã e
destinados às crianças com ida‐
des até 12 anos.

Sendo uma área inte‐
grada pelas Reservas R-10,
R-11 e R-12, em 2014 a unida‐
de de conservação foi clas‐
sif icada, pela lei municipal
2.067, como Parque Natural

Municipal.
O objetivo foi preservar

os ecossistemas naturais
existentes nas reservas, tor‐
nando um campo vasto para
pesquisas científ icas e de

desenvolvimento de ativida‐
des de educação ambiental,
bem como de turismo eco‐
lógico.

Em seu ambiente des‐
tinado à visitação, o espaço

conta com inúmeros exem‐
plares de macacos, araras e
demais pássaros, tracajás,
peixes, jacarés, tartarugas
entre outros animais consi‐
derados silvestres.

ASSESSORIA
DE IMPRENSA

A Controladoria Geral
do Município de Sorriso pro‐
move, nesta quinta (2), um
treinamento para orientar e
sensibilizar servidores públi‐
cos municipais sobre a Lei
Geral de Proteção de Dados
(LGPD). A formação, que in‐
tegra a plano de treinamen‐
to e desenvolvimento profis‐
sional dos servidores da
Prefeitura de Sorriso, será
ministrada no Auditório Far‐

SORRISO

Curso abordará Lei Geral
de Proteção de Dados

roupilha, no Centro de Even‐
tos Ari José Riedi, das 8h às
12h e das 14h às 18h. Devem
participar do treinamento,
ministrado pelo consultor
Eduardo Manzeppi, referên‐
cia em LGPD, cerca de 70
servidores que atuam dire‐
tamente na manipulação de
dados pessoais e também
dos dados considerados
sensíveis. A Lei Geral de Pro‐
teção de Dados Pessoais
(LGPD), Lei n° 13.709/2018, foi
promulgada para proteger

os direitos fundamentais
de liberdade e de privacida‐
de e a livre formação da
personalidade de cada in‐
divíduo. A Lei fala sobre o
tratamento de dados pes‐
soais, dispostos em meio
físico ou digital, feito por
pessoa física ou jurídica de
direito público ou privado,
englobando um amplo
conjunto de operações que
podem ocorrer em meios
manuais ou digitais. A Lei
estabelece uma estrutura

legal de direitos de titulares
de dados pessoais. Esses di‐
reitos devem ser garantidos
durante toda a existência do
tratamento dos dados pes‐
soais realizado pelo órgão ou
entidade. Para o exercício
dos direitos dos(as) titulares,
a LGPD prevê um conjunto
de ferramentas que apro‐
fundam obrigações de
transparência ativa e passi‐
va, e criam meios processu‐
ais para mobilizar a Admi‐
nistração Pública.

FOTO: DIVULGAÇÃO

Formação será voltada para servidores públicos municipais

FOTO: ANDERSON LIPPI

Outros 10 instrumentos devem ser instalados até o fim do ano



Melhorando nossos hábitos alimentares
ASSESSORIA
DE IMPRENSA

Pensando em investir 
em uma profissão relevan-
te para o mercado, a fim de 
garantir empregabilidade, 
boa remuneração e leque 
abrangente de oportuni-
dades? Pensando nisso, a 
Faculdade Fastech abriu 
neste ano sua primeira tur-
ma de graduação em Nu-
trição.

Com muito destaque 
no mercado de trabalho, o 
curso de Nutrição é cada 
vez mais procurado por 
quem deseja ingressar em 
um curso superior. E um 
dos fatores preponderan-
tes é que cada vez mais 
pessoas procuram um nu-
tricionista para corrigir os 
seus hábitos alimentares 
e proporcionar uma vida 
saudável.

O curso de Nutrição 
forma profissionais capa-
zes de investigar e ajudar 
na relação do ser humano 
com a alimentação, para 
preservar sua saúde duran-
te toda a vida. E a Fastech 
apresenta uma metodolo-
gia inovadora, baseada no 
desenvolvimento de proje-
tos, para apontar aos aca-
dêmicos todas as etapas 
de um processo, do início 
ao fim.

No momento de es-
colher o curso de gradu-
ação, é importante levar 
em conta suas próprias 
preferências, mas também 
entender o papel que o 
curso exerce na sociedade. 
Nesse sentido, o estudan-
te de Nutrição deve levar 
em conta que estará em 
contato com disciplinas 
como bioquímica, fisiolo-
gia e anatomia. Boa parte 
da carga horária é focada 
na formação profissional, o 
que envolve aulas teóricas 
e práticas sobre avaliação 
nutricional, qualidade nu-

tricional dos alimentos e 
educação alimentar.

O curso de Nutrição 
merece destaque pelo seu 
potencial de crescimento. 
“É a profissão do presente 
e do futuro. No mercado 
de trabalho, o nutricionis-
ta pode atuar nas áreas de 
saúde pública, hospitais, 
escolas, indústrias, clíni-
cas particulares, spas, em-
presas e administração de 
serviços de alimentação”, 
aponta a coordenadora 
Danielle Malta.

ÁREAS DE ATUAÇÃO
Ao final do curso, o alu-

no se qualifica para orien-
tar e prescrever dietas 
individuais ou de grupo, 
selecionar fornecedores 
e supervisionar a prepa-
ração dos alimentos. Ele 
reconhece quais são as 
carências nutricionais dos 
brasileiros, promove a boa 
nutrição na infância e sabe 
como a alimentação pode 
afetar os estágios de vida 
seguintes.

A carreira em Nutrição 
é bastante abrangente e 
oferece ao profissional di-
versas oportunidades de 
trabalho. Confira alguns 
exemplos:

- Área administrativa: 
gestão de restaurante, ar-
mazenamento e preparo 
dos restaurantes;

- Indústria alimentícia: 
pesquisa e desenvolvimen-
to de produtos para a in-
dústria de alimentos, reali-
zação de testes culinários e 
controle de qualidade;

- Clínica e hospitais: 
prescrição de dietas e 
adaptação da alimentação 
de acordo com a evolução 
do paciente;

- Área esportiva: dietas 
especiais, implementação 
e acompanhamento ali-
mentar de atletas das mais 
variadas modalidades es-
portivas;

NUTRIÇÃO. Curso oferece leque de oportunidades e ótima remuneração

Ensino-aprendizado em sala de aula e laboratórios 
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- Saúde coletiva: parti-
cipação em programas de 
educação alimentar, aten-
ção básica e vigilância sa-
nitária.

O CURSO
Com quatro anos de 

duração, o curso de Nutri-

ção oferece ao aluno uma 
formação multidisciplinar, 
reunindo conhecimentos 
da área da saúde como fi-
siologia, neurofisiologia 
e bioquímica endócrina, 
a de Ciência dos Alimen-
tos, com disciplinas como 
tecnologia de alimentos, 

microbiologia geral e de 
alimentos, e da área huma-
nas como economia, ma-
rketing e políticas públicas. 
Não pense que o trabalho 
de nutricionista só come-
ça após a formação. Esse 
é o grande diferencial do 
curso na Fastech. Uma me-

todologia que contempla 
a prática através de proje-
tos afim de atuar juntos as 
comunidades, ainda nos 
semestres iniciais. Assim, 
nossos acadêmicos tem a 
possibilidade de melhorar 
a vida de diversas pessoas 
desde a faculdade.
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